

assisté de MM. les abbés F.-C. Gagnon, chapelain de la communauté, et J. La'brecque, vicaire à N.-D. de Lévis et frère d'une des élues du jour.

Le Révérend Père Anselme-Marie, du couvent des Pères Franciscains de cette ville, a fait le sermon de circonstance.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Belzémire Provençal, de Saint-François de Beauce, en religion Sr Jourdain de Saxe ; Léonide Labrecque, de Saint-Raphaël (Bellechasse), en religion Sr Dominique-Ceslas ; Sara Labrecque, de Québec, en religion Sr Marie-Augustin ; Marie-Louise Côté, de Québec, en religion Marie-Stanislas de Kostka.

Ont fait profession : Mlles Robertine Gastonguay, d'Ottawa, en religion Sr Rose de Lima ; Marie-Louise Thomassin, de Saint-Joachim (Montmorency), en religion Sr Louis de Gonzague.

Ont renouvelé leurs vœux : Mlles Delzina Bédard, de Saint-Charles de Charlesbourg, en religion Sr Colombe de la Croix ; Ida Lalonde, d'Ottawa, en religion Sr Louis-Bertrand.

— Dimanche soir, l'église de Saint-Roch vit l'une de ces cérémonies impressionnantes, où l'immense église remplie d'hommes et de jeunes gens présente un spectacle si consolant. C'était la clôture de deux retraites que venaient de prêcher les RR. PP. Proulx et de Saint-Victor, S. J., et S. G. Monseigneur l'Archevêque avait bien voulu présider la réunion, durant laquelle deux cents nouveaux membres s'engagèrent dans la ligue de Tempérance. Avant de donner la bénédiction solennelle du Saint-Sacrement, Monseigneur adressa d'utiles conseils à tous, vieux et jeunes, et recommanda la pratique de la tempérance, spécialement aux membres de la société établie pour la sauvegarder.

—Lundi, Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque présida une cérémonie de vêtue et de profession religieuse chez les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, assisté des RR. PP. Firmin et Anselme, et de M. l'abbé Laberge comme maître des cérémonies.

Ont pris le saint habit : Mlles Albina Baker, de Montréal, en religion Marie-Mensuetta ; Corinne Choinière, de Saint-Césaire, en religion Marie-Lucille de Jésus ; Cordélia Laliberté, de Worcester, Etats-Unis, en religion Marie-Arthur de la Passion ;